

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711117 - VIVID INDIRA

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	anamnesis dah baik, solusi yg ditawarkan juga dg sdh benar, pastikan pemahaman pasien, jangan terlalu banyak info dalam satu jeda waktu, perlu dibagi infonya lalu di tanya kembali pemahamannya.
ANC	ax sangat sigkat, hanya bertanya terkait dengan nyeri kepala, namun tdk bs membedakan apakah dpengaruhi kehamilan atau tdk, ax lain terkait dengn kehamilan tdk ditanyakan. tdk melakukan px general lainnya, hanya Vs dan obst,
IMPLAN	Persiapan cermati benar persiapan alat supaya tidak ada yg terlewat yaa... Anestesi saat menari jarum setekah anestesi, siapkan kasa... untuk menekan luka Pemasangan implan sebaiknya diambil menggunakan pinset sebaiknya tdk dipegang dg tangan langsung Komunikasi risiko yg paling mungkin terjadi pada pasien yg disampaikan y de... 'bahasa edukasi nya agak menakutkan utk pasien de' Profesionalisme cermat dan hati2 y de...
IMUNISASI	anamnesis : belum menanyakan reaksi sesudah imunisasi sebelumnya ; tatalaksana farmako terapi : sesuai, polio injeksi jadwalnya masih 2 minggu lagi nggih ; Tatalaksana non farmakoterapi : lain kali nutup spuit dengan hati2 ya, tidak dengan dua tangan, perhatikan cuci tangan dengan benar ; Komunikasi : sudah baik
IPM Gyn BV	anamnesis sudah menggali (onset, bentuk, warna, bau, gatal, yang memperberat dan memperingan, pusing, mual, muntah, nyeri di dada...tidak relevan, BAK, RPD, kebiasaan// ic kurang lengkap// sarung tangan kedodoran... sebaiknya pilih yang ukrannya pas// kasa jangan dipakai 2 kali pada sisi yang sama// pertanyaan sudah pernah berhubungan sebaiknya ditanyakan di awal, termasuk di anamnesis adakah keluhan pada suaminya atau tidak// cairan KOH dan NaCl seharusnya dibuka buakn cuma simulasi meneteskan tapi tutup tertutup// kapas lidi juga jangan diletakkan di troli tapi di bengkok ya mb
IPM PEDIATRIC 1	belum periksa KU, kesadaran, faring dan tonsil, px refleks fisiologis dan patologis harusnya kanan dan kiri. terapi obat obat anti kejang.
IPM PEDIATRIC 2	diagnosis kurang tepat. DD tidak tepat. terapi dikasih 1125 larutan oralit? bkn cairan infus? diberi sedikit2 ke anak? yakin vivid?
IPM PSIKIATRI	Diagnosis banding kurang tepat, edukasi kurang lengkap
PPN	Pelahiran kepala dan bahu kurang tepat.
RESUSITASI NEONATUS	Informed consent : sdh baik. Pilih sungkup yang tepat yaa. Setiap meminta asisten utk mengecek HR bayi, sekalian dinilai bayinya menangis atau tdk? ada usaha nafas atau tidak? Dx : perbaiki diagnosisnya yaa.. kalo sprti ini seharusnya bagaimana --> indikasi diresusitasi isa dijadikan diagnosisnya yaa Vivid..
SIRKUMSISI	persiapan alat kurang lengkap, perhatikan teknik aseptik